
  

 月日が過ぎるのが早く感じる今日この頃、今年度も残すところひと月弱となりました。緊急事態宣言

も延長され、まだ油断できない状況が続きますが、こども達が元気に登園してくれていることをうれし

く思っています。3 月より、１歳児いちご組に新しいお友だちも増え、にぎやかに１年を締めくくれそう

です。 

最後に、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、今まで経験したことがないことばかりが続き、

たくさんのご不便をおかけしたことと思います。その中で、登園の保育にご理解、ご協力いただけたこ

と、感謝しております。今後も終息が見えない中での保育となりますが、今年度の経験を活かして、少し

でもこども達の様子を観ていただけるよう、行事の見直しや保護者の方の参加の仕方を工夫していきま

すので、引き続き見守っていただけたらと思います。１年間、ありがとうございました。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

えんだより 

 いちご組で過ごすのも、あと少しとなりました。

新型コロナウイルス感染症の影響で、4 月はほとん

どのお子さんが登園できず、寂しいスタートとな

りましたが、今では 8 人に増え、毎日にぎやかで

楽しく過ごしているいちご組です。年明けからは

進級に向けて意識し、少しずつ自分で出来ること

を増やしていけるよう頑張っています。1 年間、日

ごろの保育にご理解、ご協力いただき、ありがとう

ございました。これからのこども達の成長を楽し

みにしています。 
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 早いもので、もう 3 月ですね…。りんご組での 1 年間、あっという間でした。個

性的でとてもかわいいりんご組のこども達と、もっと一緒にいたい…。本当に楽し

くて、貴重な経験をたくさんさせていただきました。いろいろなことがあった 1 年

間でしたが、クラスでの活動にご理解ご協力をいただき、心から感謝しております。

頼りない担任でしたが、こども達はたくさん成長してくれたな…と感じています。

残りの 1 日 1 日を大切にたくさん遊んでたくさん笑って…時には泣いたりケンカし

たり…たくさん思い出を作りたいと思います。「ベビーリーが大好き♡」と言って、

卒園してもらえたら嬉しいです。最終日まで、どうぞよろしくお願いいたします。 

 4 月は 1 名でのスタート。まだ歩けなかったみつきくん

も、日に日にしっかりとした足取りに…。6 月には、れおく

んが仲間入り。最初は遠慮している様子でしたが、月日が経

つにつれ、一緒にじゃれあったり、ケンカしたりと次第に 2

人で遊べるようになりました。そして 12 月。あおくんが来

て、まだ小さいその姿に、お兄ちゃんという意識が芽生え、

いろいろお手伝いをしてくれるように！今ではあおくんも、

そんな二人が遊んでいる姿を見て、声を出して笑うようにな

りました。毎日成長していく３人と一緒に過ごすことがで

き、とても楽しい 1 年でした。これからも大きくなっていく

姿を、見守っていきたいと思います。 

各クラスの様子 

 こども達と過ごす毎日は、いつも小さな気付きの連

続で、本当に楽しく充実したものでした。歩く事、話

す事が上手になったり、自分で出来なかったことがで

きるようになったり、日々少しずつ成長していくこど

も達の姿を見て、改めて保育のやりがいを感じること

ができました。2 年間という短い間でしたが、本当に

ありがとうございました。     矢島 真奈美 

退職する職員 

      お詫び 

 1 月と 2 月の園だよりが、ア

ップできていず、申し訳ありませ

んでした。今後はこのようなミス

がないよう確認を怠らず、アップ

を周知していきます。ご迷惑をお

かけし、誠に申し訳ありませんで

した。 


